

## D CAMPING-TISCH

60314

### BEDIENUNGS- UND SICHERHEITSHINWEISE

#### Allgemeine Hinweise

- Lesen Sie vor Gebrauch die Anleitung sorgfältig.
- Bewahren Sie diese Anleitung gut auf. Händigen Sie alle Unterlagen bei Weitergabe des Produktes an Dritte ebenfalls mit aus.
- Verwenden Sie das Produkt ausschließlich für den vorgesehenen Verwendungszweck. Andere Verwendungen oder Veränderungen am Produkt gelten als nicht bestimmungsgemäß und können zu Verletzungen und Beschädigungen führen. Für aus bestimmungswidriger Verwendung entstandene Schäden übernimmt der Hersteller keine Haftung.
- Das Produkt ist nicht für den gewerblichen Einsatz bestimmt.

#### Sicherheitshinweise



##### WARNUNG

Lebens- und Unfallgefahr für Kleinkinder und Kinder! Lassen Sie Kinder niemals unbeaufsichtigt mit Verpackungsmaterial. Es besteht Ersticken- gefahr durch Verpackungsmaterial. Kleinteile können verschluckt werden! Kinder unterschätzen häufig die Gefahren!

Das Produkt ist kein Kinderspielzeug.

#### Auspacken des Gerätes

- Nehmen Sie das Produkt aus der Verpackung.
- Überprüfen Sie das Produkt auf eventuelle Transportschäden, um Gefährdungen zu vermeiden.

#### Aufbau

1. Klappen Sie den Tisch auseinander und legen Sie ihn mit der Platte auf einen sauberen, kratzfreien Untergrund.
2. Klappen Sie nun die Standbeine aus und stellen die gewünschte Höhe ein (2-fach höhenverstellbar).
3. Stellen Sie den Tisch auf die Standbeine und haken Sie die Seiten ein für einen sicheren Stand.
4. Hängen Sie nun den Textileinsatz mit Hilfe der kleinen Karabiner und Klettverschlüsse unter dem Tisch ein.

#### Reinigung und Pflege

Benutzen Sie zur Reinigung nur ein feuchtes Tuch und trocknen Sie die Teile anschließend gründlich ab.

### Technische Daten

Max. Belastbarkeit: 25 kg

Maße: aufgebaut (BxTxH) ca. 120 x 47 x 70 cm, geklappt (BxTxH) ca. 60 x 47 x 10,5 cm, 2-fach höhenverstellbar

Material: Aluminium, MDF, Polyester

## GB CAMPING TABLE

60314

### DIRECTIONS FOR USE AND SAFETY INSTRUCTIONS

#### General notes

- Read the instructions carefully before use.
- Keep these instructions for future reference and include these instructions if you pass on the product to third parties.
- Use the product only for the intended use. Any other use as well as modifications of the product have to be considered as improper use and could cause injuries or product damages. The manufacturer will not be held responsible for any damages resulting from such improper use.
- Not for commercial use.

#### Safety notes



#### WARNING

Life and accident risk for toddlers and kids! To avoid danger of suffocation, keep packing materials away from babies and children. Risk of suffocation due to packing material. Small parts can be swallowed! Children often underestimate the dangers!

This product is no toy.

#### Unpack the product

- Remove the product from its packaging.
- Check the product for possible transport damage to avoid hazards.

#### Assembly

1. Unfold the table and place it with the plate on a clean, scratch-free surface.
2. Now unfold the legs and set the desired height (2-way height adjustable).
3. Place the table on the legs and hook the sides for a secure stand.
4. Now hang the textile insert under the table with the help of the small carabiners and Velcro fasteners.

#### Cleaning and care

Only use a damp cloth for cleaning and then dry the parts thoroughly.

### Technical details

Max. capacity: 25 kg

Dimensions: built up (WxDxH) approx. 120 x 47 x 70 cm, folded (WxDxH) approx. 60 x 47 x 10.5 cm, 2-times height adjustable

Material: Aluminium, MDF, Polyester



**HI** Hergestellt für / Produced for:  
Haushalt International Im- & Export GmbH  
Gerhard-Stalling-Str. 9 -11 · D-26135 Oldenburg  
[www.haushalt-international.de](http://www.haushalt-international.de)